

## **25 Jahre RECO Mühlheim - Landesehrenbrief an das Ehepaar Drexler**

Im Rahmen der Jubiläumsfeier zum 25-jährigen Bestehen der Reha und Coronar Sportgemeinschaft Mühlheim e.V. überreichte Landrat Oliver Quilling dem Ehepaar Frau Dr. med. Birgit Drexler-Gormann und Herrn Dr. med. Mark Siegmund Drexler den Ehrenbrief des Landes Hessen für Ihre vielfältigen ehrenamtlichen Tätigkeiten auf örtlicher und überörtlicher Ebene. Im vollbesetzten Saal des Pfarrheims St. Sebastian Dietesheim begrüßte der 1. Vorsitzende Michael Jäger am vergangenen Samstag auch zahlreiche Ehrengäste. Der Schirmherr Bürgermeister Daniel Tybussek würdigte in seiner Ansprache die Verdienste des Vereins und dankte dem Vorstand, den Ärzten und den Übungsleiterinnen und Übungsleitern für ihr besonderes ehrenamtliches Engagement. Die Mühlheimer Gruppe für Herz- und Rehabilitationssport gehört mit über 200 Mitgliedern zu den aktivsten Vereinen dieser Art in der Region.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611

[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)